



歌浦っ子だより (学校だより) №3

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和6年4月22日 文責:校長 泉 清一

今年度最初の授業参観でした。

4月19日(金)、今年度最初の授業参観を行いました。

子どもたちは、お父さんやお母さんが観に来られたので、とても張り切って学習していました。

1年生は、国語で、ひらがなの「く」の学習でした。とても丁寧に書いていました。

2年生は、国語「ともだちはどこかな」の学習でした。大事なことを落とさないように聞き、絵の中の人物を探していました。

3年生は、外国語活動で「How are you?」の学習をしました。気分を表す単語の発音の練習をしました。3年生から新しく始まった外国語活動で、子どもたちは、楽しく活動していました。

4年生は、国語「白いぼうし」の学習でした。女の子がちょうだったのかを考える学習でした。グループの中で自分の考えを発表していました。

5年生は、社会「世界の中の国土」の学習でした。めあては、「日本の国土の特色を知ろう」で、日本を構成する島々について一生懸命調べていました。

6年生は、社会「わたしたちのくらしと日本国憲法」の学習でした。基本的人権の尊重は、私たちの暮らしにどのように関わっているのかを調べ、ペアで確認をしていました。

令和6年度始まって2週間が過ぎましたが、子どもたちは、とても意欲的に学習しています。また、学級掃除も一生懸命、丁寧に掃除をしています。とても良いスタートが切れました。

次は、運動会です。ダンスやかかけっこを楽しみにしててください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

※裏面に続きます

児童代表、目標作文発表！

4月19日（金）、児童を代表して、3年生の磯田 陽大さんと6年生の橋口 瑠依さんが、目標作文を発表しました。

3年生でがんばりたいこと

3年 磯田 陽大

ぼくはが3年生でがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、理科です。どうしてかということ、むずかしくても楽しくできそうだからです。楽しくするために先生の話をしっかり聞きます。

2つ目は、算数です。算数では、わり算をがんばりたいです。自分が早く終わったら、ほかの人にやさしく教えたいです。

3つ目は、外国語活動です。むずかしくてもえい語をスラスラ言えるようにがんばります。

3年生は、ていがく年のお手本になる学年です。理科や算数、国語をがんばって、かっこいい3年生になりたいです。



6年生でがんばりたい事

6年 橋口 瑠依

私は、4月から最高学年に進級しました。私は最高学年としての目標が3つあります。

1つ目は、授業中に進んで手を挙げる事です。今まで授業の時に自分の意見を伝える事ができませんでした。他の人は、進んで手を挙げる事ができているのに、自分は、勇気が出ず、手を挙げられませんでした。でも、6年生では、授業中にたくさん手を挙げ、皆とたくさん話したり、考えたりして、一回一回の授業を大切にしていきたいと思います。

2つ目は、下級生とたくさんふれ合う事です。4月に1年生が入学し、朝の準備や給食の準備、そうじの手伝いを6年生がする事になり、いそがしくなりました。その時、「今までの6年生は、こんないそがしい仕事をやっていたんだな。」と感心しました。最初は、「いそがしそうだな。」と、思っていました。朝の準備を手伝っている時に、1年生から、「ありがとう。」と言われ、「手伝ってよかったな。」と心がとてもうれしくなりました。それを受け、朝の準備が楽しくなり、早めに登校するようになりました。そして、昼休みには、なるべく下級生とたくさん遊びたいと思います。

3つ目は、6年生としての姿を見せる事です。今年で、最高学年となり、みんなのリーダーとして活やくする姿を見せたいと思います。下級生にやさしく、みんなと協力し、学校をひっぱっていく姿を目指してがんばりたいと思います。そして、愛のある歌浦小学校を実現させたいと思います。

私は、この3つの事をがんばって、この歌浦小学校にふさわしい6年生になりたいと思います。



2人とも、発表が大変上手でした。目標が達成できるように頑張りましょう！

歌浦陸上クラブが、頑張りました！

男子小学2年100m 第1位 村上 理亮

女子小学3年走幅跳 第1位 山村 円

男子小学4年100m 第2位 村上 貴敏

女子小学2年100m 第3位 浦田 笑海

男子小学5年100m 第3位 金崎 圭祐

男子小学6年ジャベリックボール投 第3位 金崎 凌祐